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Suplente Renato 
Ferreira (PSD) 
assume pela 
primeira vez 
como Vereador

Cerpalo amplia 
rede de 
distribuição 
com novo 
alimentador

FERNANDO ROSA 
É CONVIDADO A 
VISITAR RUAS 
ABANDONADAS PELO 
PODER PÚBLICO
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CERTIFICAÇÃO DIGITAL CDL

Certificação digital ágil e com o melhor preço é na CDL Imbituba. Tire suas dúvidas com 
os nossos certificadores Sergio Martins e Katz Sullyvan.

Nossos telefones: 3255 0756 / 99940 0026 / 99912 7347

Imbituba: Vereadores, Bru-
no Pacheco e Matheus 
Pereira, voltam a cobrar 

reabertura do trevo da Agua-
da e pedem respeito pela co-
munidade 

Os vereadores Bruno Pa-
checo (PSB) e Matheus Pala-
dini Pereira (PSDB) usaram 
a tribuna da Câmara de Ve-
readores na Sessão Plenária 
da última segunda-feira (21) 

para mais uma vez cobrar do 
Executivo de Imbituba a rea-
bertura do trevo de acesso ao 
bairro Vila Alvorada, fechado 
em janeiro de 2020.  

O vereador Bruno, líder da 
bancada do PSB na Câmara, 
disse em plenário que a comu-
nidade da Aguada não aguen-
ta mais esperar pela abertura 
do trevo, alertando que a mo-
bilidade de milhares de pesso-

as está sendo dificultada.  
“Porque não dão aten-

ção ao trecho mais peri-
goso do acesso Norte? 
O trecho mais perigoso 
do acesso Norte não é 
a Aguada, mas foi onde 
fizeram a intervenção? 
Porquê? Quem apon-
tou isso? Algum estudo, 
algum projeto? Porque 
que, nos outros luga-
res, trevos são instala-
dos sem projeto? Por-
que abriram a Rua Gina 
Cyrelli e Silva, no Village, 

sem projeto, sem sinalização 
em uma rodovia de mão-du-
pla? Porque que não agem lá 
no trevo indiano da Sul Norte? 
Aquilo lá é terra sem lei. Por-
que não agem ali aonde tem 
as oficinas na Volta da Taboa, 
onde em 2020 faleceu uma 
cidadã em um acidente que 
infelizmente presenciei? A 
gente vê algumas coisas que 
não têm coerência e o setor 
de Trânsito da Prefeitura não 
tem coerência! Estamos es-
perando uma resposta sobre 
o trevo da Aguada há muito 
tempo e essa resposta não 
vem, mas a gente vê uma in-
tervenção aqui, um teste em 
frente do Porto, sem projeto, 
ali. Peço apenas respeito à 
população de Imbituba que 
é quem paga os impostos!”, 
questiona o vereador.  

Bruno Pacheco em seu 
pronunciamento se refere a 
abertura da Rua Gina Cyrelli, 
no Village, dando acesso à 

Avenida 21 de junho, rodo-
via da antiga hiper modal, 
sem qualquer sinalização. O 
vereador comenta ainda so-
bre dois trechos perigosos 
da Rodovia Marieta Konder 
Bornhausen, um nas proximi-
dades da BR-101 e outro nas 
imediações da fábrica da Vo-
torantim.  

Bruno acredita que a atual 
sinalização do acesso Norte 
dá prioridade ao fluxo, au-
mentando a velocidade na 
rodovia e causando muitos 
acidentes.  

Em suas redes sociais, na 
terça-feira (22), o vereador 
comentou que após o alerta 
em seu pronunciamento na 
Sessão que houve um aci-
dente no trecho das oficinas, 
na volta da Taboa nas proxi-
midades de onde no sábado 
(19) havia ocorrido outro aci-
dente. Na terça ainda, desta-
cou o vereador, ainda houve 
outro acidente, próximo a 

empresa Sul Norte.  
“O setor de Trânsito 

não pode continuar com 
esse descaso no Acesso 
Norte”, acredita o líder 
do PSB.  

O vereador Matheus 
Paladini Pereira também 
usou seu espaço durante as 
“explicações pessoais” para 
falar sobre o trevo de aces-
so ao bairro Aguada e teceu 
sérias críticas à Secretaria de 
Mobilidade, Fiscalização e 
Controle Urbano e em parti-
cular à Superintendência de 
Trânsito.  

“Em 12 janeiro de 2020, 
a entrada para a Aguada via 
acesso Norte foi fechada na 
calada da noite e desde lá 
batalhamos para que a pre-
feitura reabra o trevo que já 
existia. E ali se iniciava uma 
verdadeira luta que envolveu 
vereadores, líderes comunitá-
rios e a própria comunidade. 
Não abriam porque faltava 

projeto, tinha projeto e inven-
tavam uma outra coisa. Final 
de semana indo para o Canto 
da Praia passei pela entrada 
do Porto e lá havia um trevo 
recém-montado; na mesma 
hora liguei para o secretário, 
na Aguada temos o proje-
to e estudo de tráfego e não 
abrem, lá abriram sem projeto 
nem nada, foi pior que eu ima-
ginava nem o secretário Vitor 
sabia, teve que ligar para o su-
perintendente Roz. Isso é uma 
vergonha, é chamar o mora-
dor da Aguada de palhaço. Pe-
diram um monte de projetos 
para Aguada, pra abrir e no 
Porto isso aí, sem nada, sem 
a autorização do secretário”, 
enfatiza o vereador do PSDB.  

VEREADORES VOLTAM A COBRAR A REABERTURA 
DO TREVO DE ACESSO AO BAIRRO VILA ALVORADA

Imbituba

SHOPPINGS EM ALTA
Em um cenário de constantes transformações no varejo, os shoppin-

gs despontam como protagonistas na busca pela inovação e adaptação. 
Dados recentes da Associação Brasileira de Shoppings Centers revelam 
um aumento nas vendas de Natal, sinalizando que os shoppings estão 
se reinventando e mantendo sua relevância mesmo em meio às mu-
danças no comportamento dos consumidores. As vendas no período de 
Natal nos shopping centers de todo o Brasil registraram um crescimento 
de 0,6% em comparação ao mesmo período de 2022. O resultado é o 
maior do setor de shoppings dos últimos cinco anos em receita, totali-
zando R$ 5,63 bilhões no período. Vale destacar também o avanço do 
ticket médio, que fechou em R$ 207,04 no setor, um valor 94,3% maior 
do que das lojas, que ficou em R$ 106,54. Do ponto de vista regional, o 
Sul, com R$ 231,17, apresentou ticket médio superior ao resultado na-
cional. 

Pix
O avanço rápido do Pix como meio de pagamento preferido dos brasi-

leiros está forçando os bancos a rejuvenescerem outros canais para esse 
tipo de transação. O boleto bancário, por exemplo, vai passar por atua-
lização. A Federação Brasileira de Bancos planeja colocar em circulação, 
a partir do dia 19, a liquidação financeira das cobranças no mesmo dia 
da transferência e não mais no dia seguinte, como funciona atualmente. 

Pepê Collaço
Deputado estadual Pepê Collaço garante que o Progressistas terá um 

número significativo de candidaturas a prefeito na região. O partido, 
segundo ele, está preparado para ter candidatos em Imbituba, Imaruí, 
Laguna, Pescaria Brava, Capivari de Baixo, Jaguaruna, Sangão, Treze de 
Maio, Gravatal, Pedras Grandes, Armazém, São Martinho, Braço do Nor-
te, Santa Rosa de Lima e Grão-Pará.

O FIM DO RG
O CPF, Cadastro de Pessoas Físicas, passará a ser o número de identi-

ficação dos brasileiros em todos os seus documentos. Essa é a principal 
mudança da lei 14.534, que foi sancionada no ano passado e agora en-
trou em vigor. O objetivo da mudança é facilitar o acesso do cidadão a 
serviços públicos, unificando a identificação em todo o país e sem gerar 
novos números em outros documentos. O número do CPF vai aparecer 
em documentos como certidão de nascimento, certidão de casamen-
to, certidão de óbito, documento nacional de identificação, número de 
identificação do trabalhador, entre outros. Os órgãos públicos terão 12 
meses para adequar seus sistemas e serviços. Essa integração também 
está, de certo modo, alinhada ao princípio da necessidade da Lei de 
Proteção de Dados, já que há muito o número do RG é solicitado por 
algumas empresas sem que haja necessariamente uma real finalidade 
para ele. 

Cachaça
Representantes da Associação Catarinense de Produtores de Aguar-

dente e Cachaça de Qualidade estiveram reunidos com o deputado 
estadual Zé Milton para discutir os possíveis impactos da reintrodução 
da substituição tributária para bebidas quentes em nosso Estado. A as-
sociação, composta por 20 pequenos produtores, todos enquadrados 
no regime tributário Simples, expressou preocupação de seus produtos 
ficarem inviáveis no mercado.

Tomada de Laguna
Embaixador do Uruguai no Brasil, Guillermo Valles, e a cônsul da Itália 

para os estados do Paraná e Santa Catarina, Eugenia Berti, confirmaram 
presenças na Tomada de Laguna entre 22 e 24 próximos. O governa-
dor de Santa Catarina, Jorginho Mello, e o presidente da Celesc, Tarcísio 
Rosa, também são esperados como principais incentivadores do evento.

PSD
Sob o comando de Eron Giordani, o PSD está visitando semanalmen-

te as regiões do Estado. O próximo encontro reunirá as lideranças da 
Amrec, Amesc e Amurel, representando 47 municípios e prometendo 
filiar 50 novos nomes. A expectativa é que duas mil pessoas compare-
çam amanhã, às 19h, no AM Master Hall, em Criciúma. 

Governador
Contudo, Jorginho Mello já deixou claro que deseja ter um candidato 

em Criciúma, o que, evidentemente depende do comportamento de Ri-
cardo Guidi, que nesta segunda-feira até se reuniu com dois deputados 
do PL, Daniel Freitas (federal) e Jessé Lopes (estadual), enquanto a outra 
federal, Júlia Zanatta, estava em viagem.

PL com Guidi
Os dois deixaram claro que estarão com Ricardo Guidi, seja ele candi-

dato pelo PSD ou pelo PL. A questão partidária ficou em segundo plano 
para Jorginho. Até porque, uma vez eleito, Ricardo Guidi deverá se filiar 
ao PL, o que também faz com que o PSD não aceite sua candidatura e 
apoie firmemente Arleu da Silveira.

Histórico
Esse cenário ocorre agora porque, anteriormente, o PSD prejudicou 

Ricardo Guidi. Portanto, ele conversará com Kassab para buscar a garan-
tia do presidente nacional de que aquele que se sair melhor nas pesqui-
sas será o candidato.

Liderança
Em todas as pesquisas, o secretário do Meio Ambiente está à frente 

de Arleu. Guidi, aliás, é deputado federal reeleito e preside a sigla no mu-
nicípio. No entanto, o diretório estadual está agindo fortemente contra 
seu correligionário.

Respostas
Ele quer saber de Kassab como o partido, no âmbito nacional, se po-

sicionará. Imaginar que Kassab adotará uma postura contrária aos seus 
líderes em Santa Catarina é pouco provável. Mas, talvez, com Jorginho 

Mello acionando Tarcísio de Freitas, de quem é muito amigo e colega na 
função de governador, pode haver uma chance.

Ligações
Kassab é secretário de governo em São Paulo. É ele quem faz a articu-

lação junto à Assembleia Paulista.

Talvez ele libere Guidi para trocar de partido sem reivindicar o man-
dato posteriormente, via Justiça Eleitoral, algo que os catarinenses duvi-
dam que aconteça.

Canais
Ricardo Guidi tentará de todas as formas se viabilizar como candidato 

dentro do PSD e, se não der, em último caso, irá para o PL concorrer à 
prefeitura.

Polarização

O PSD não deseja que ele seja candidato pelo PL. Existe o temor que a 
eleição se torne muito polarizada e, talvez, arriscada, pois Guidi não rece-
beria apenas o apoio de Jorginho Mello, mas também de Jair Bolsonaro, 
que é muito forte em Criciúma.

Corrente

O grupo que pilota a cidade tem uma grande identificação com Bol-
sonaro, mas estão no PSD, que é governo Lula, com três ministérios. Em 
Santa Catarina, o PSD faz oposição a Jorginho Mello, especialmente nos 
bastidores, com uma atuação ardilosa de algumas de suas lideranças.

Enfoque

A eleição de Criciúma tem tudo para ganhar dimensão estadual. Tudo 
vai passar, naturalmente, pelo comportamento de Gilberto Kassab. Se 
ele não liberar Ricardo Guidi, há quem aposte que mesmo assim, o de-
putado mudaria de partido para concorrer à prefeitura, já ocupada em 
duas oportunidades pelo seu pai, Altair

LAGES
DE 24 de MAIO a 02 de JUNHO todos os caminhos para 

Festa do Pinhão 2024 
 

  
E MUITO MAIS ATRAÇÕES NACIONAIS

CERTIFICADO 
DIGITAL É NA CDL

Você já conhece o Certificado Digital da CDL Imbituba? 
Com os melhores preços da região e uma conveniência 
sem igual, estamos aqui para facilitar sua vida empresarial!

Nosso Certificado Digital oferece segurança e agilidade 
para suas transações online, seja para emissão de notas 
fiscais, assinatura de documentos ou acesso a sistemas 
governamentais.

E o melhor de tudo? Você pode obter o seu Certificado 
Digital presencialmente ou de forma online, de acordo 
com sua preferência e disponibilidade de tempo.

Na CDL Imbituba, entendemos a importância de aten-
der às necessidades dos nossos clientes, por isso oferece-
mos flexibilidade de horários para que você possa realizar 
o procedimento sem complicações.

Não perca tempo! Entre em contato conosco pelos te-
lefones 48 99940 0026 ou 3255 0756 e saiba mais sobre 
como obter seu Certificado Digital CDL Imbituba.  
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O vereador Valdir Rodrigues (PSD) 
fez promessa em campanha elei-
toral que lutaria para que as Car-

teiras Nacionais de Habilitação- CNH’s fos-
sem expedidas em Imbituba, incluindo os 
exames de visão, psicotécnico e testes de 
direção. 

Após muitos anos de empenho, luta e an-
danças, a promessa do vereador e o sonho 
de todos os imbitubenses está se tornando 
realidade com a instalação da Circunscrição 
Regional de Trânsito - CIRETRAN em Imbi-
tuba. Com o departamento instalado, as 
Carteiras Nacionais de Habilitação – CNH´s 
serão expedidas aqui, não necessitando 
que nossos munícipes se desloquem para 
Laguna, como acontece há anos. “Imbituba 
já merecia ter o departamento e fazer suas 
CNH’s há muito tempo, e os municípios vizi-
nhos Paulo Lopes, Garopaba e Imaruí tam-
bém irão se beneficiar com a Ciretran mais 
próxima de suas cidades. Será ótimo para o 
cidadão, mais agilidade, rapidez e conforto 
ao resolver tudo mais próximo de casa” diz 
o vereador Valdir.

Com a CIRETRAN será possível realizar 
todo o procedimento de expedição de 
CNH’s, expedição de documentos de veícu-

los, licenciamentos, entre outros serviços. 
O serviço público deve acompanhar o cres-
cimento das cidades e dar condições para o 
cidadão resolver suas demandas no próprio 
município onde reside.

“Estou feliz demais em poder dizer a to-
dos que conseguimos trazer a CIRETRAN e 
que dentro de poucos dias poderemos fa-
zer as carteiras de habilitação aqui e que 
continuarei lutando por uma cidade ainda 
melhor, com mais recursos para o cidadão. 
Agradeço a todos que lutaram comigo nes-
sa causa” finaliza o vereador.

O Porto de Imbituba lançou na se-
gunda-feira (21) o  Programa de 
Prevenção de Alcoolismo no Tra-

balho Portuário. A iniciativa é uma parce-
ria da comunidade portuária de Imbituba 
(Órgão Gestor de Mão de Obra - OGMO 
Imbituba, SCPAR Porto de Imbituba, sin-
dicatos dos trabalhadores e operadores 
portuários) como resultado da adesão ao 
Programa Trabalho Seguro, do Tribunal Re-
gional do Trabalho da 12ª Região. 

A cerimônia que marcou o início das 
ações foi realizada em frente à base do pro-
grama, um contêiner adaptado localizado 
ao lado do Cais 1. Contou com a presença 
de representantes do OGMO, da Autorida-
de Portuária, do Sindicato dos Operadores 
Portuários de Imbituba (SINDOP) e Traba-
lhadores Portuários Avulsos (TPAs). O ges-
tor regional do Programa Trabalho Seguro, 
juiz do trabalho, Dr. Ricardo Jahn, também 
participou do ato.

A iniciativa, que agora faz parte do dia a 
dia das ações preventivas do Porto de Im-
bituba, engloba campanhas de conscienti-
zação, por meio de materiais informativos, 
e aplicação de testes de bafômetro, por 
amostragem, antes de iniciar cada turno 

operacional. 
Conforme explica o Diretor Executivo do 

OGMO, Gilberto Barreto, o programa con-
cretiza o atendimento às reivindicações 
dos próprios trabalhadores, desejosos de 
um ambiente de trabalho mais seguro. “Ele 
começa atuando educativamente, mas já 
impedindo de trabalhar os que forem de-
tectados positivos no exame do bafôme-
tro”, ressalta Barreto.

INSTALAÇÃO DA CIRETRAN 
É REALIZADE EM IMBITUBA

Porto de Imbituba lança Programa de Prevenção 
de Alcoolismo no Trabalho Portuário

Imbituba Imbituba

Prefeitura municipal pagará
 AUXÍLIO ALIMENTAÇÃO 
aos servidores do municipais

N a tarde desta quinta-feira, 29, 
Santa Catarina sediou o En-

contro Regional Sul do Brasil, 
promovido pela Frente Parlamentar 

Mista de Logística e Infraestrutura 
(FRENLOGI), em parceria com a Asso-
ciação Catarinense das Emissoras de 
Rádio e Televisão (ACAERT). Líderes 

dos três estados do Sul participaram. 
O tema central da reunião que ocorreu 

na Assembleia Legislativa de Santa 
Catarina foi Infraestrutura e Logística: 
caminhos e oportunidades de investi-

mentos.

Representando o governador Jorgi-
nho Mello, o secretário de Estado de 
Portos, Aeroportos e Ferrovias, Beto 

Martins, disse que esse tipo de encon-
tro é de fundamental importância para 

construir essa relação de Brasília com 
Santa Catarina.

“O Governo do Estado está fazendo 
a sua parte. O governador Jorginho 

Mello demonstrou seu carinho e 
respeito pela logística quando criou 
a nossa secretaria de Portos, Aero-

portos e Ferrovias. E esperamos que 
hoje esse debate possa ser a porta de 
entrada para a soma de recursos que 

permitam esses investimentos que 
muitas vezes são bilionários”, desta-

cou o secretário Beto Martins.

Foram realizados quatro painéis te-
máticos, cada um abordando o tema 

“Desafios e Oportunidades” para 
quatro Câmaras Temáticas instituídas 

pela Frente: Ferroviária; Rodoviária; 
Aeroportuária; e Portuária e Hidroviá-
ria. Os painéis também contaram com 
a participação de representantes dos 

Ministérios do Transporte e de Portos 
e Aeroportos, além de autoridades e 

representantes das mais diversas áre-
as que abrangem o setor de logística 

no país.

O encontro tem como objetivo in-
centivar debates técnicos, e promover 
diálogos para o avanço de políticas pú-
blicas, segurança jurídica e impulsiona-

mento da agenda econômica no país.

IMBITUBA
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SORATTO PROPÕE MUDANÇA PARA FACILITAR GRAVAÇÃO DE CHASSI EM VIDROS
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA

Com indicação, de-
putado pretende 
facilitar a vida dos 

proprietários e aumentar a 
segurança nas estradas

O deputado Estadual Estê-
ner Soratto (PL) apresentou 
uma indicação na Assem-
bleia Legislativa sugerindo 
uma alteração na legislação 
pertinente ao serviço de gra-
vação/remarcação de chassi 
em vidros de veículos. A pro-

posta visa permitir que as 
empresas credenciadas pelo 
Departamento Estadual de 
Trânsito de Santa Catarina 
(Detran-SC) para esse ser-
viço possam executá-lo nas 
oficinas mecânicas onde for 
realizada a instalação dos 
vidros.

Atualmente, a legislação 
exige que a gravação de 
chassi em vidros seja feita 
exclusivamente no estabe-

lecimento das empresas 
credenciadas junto ao De-
tran. Isso tem gerado trans-
tornos para os proprietários 
de veículos, que precisam se 
deslocar a dois estabeleci-
mentos distintos: primeiro, 
a uma oficina especializada 
em troca de vidros; e depois, 
a uma empresa credenciada 
para a gravação do chassi.

Porém, muitos proprie-
tários de veículos acabam 

não realizando a gravação 
do chassi após a troca dos 
vidros, o que os coloca em 
situação irregular perante a 
uma resolução do Conselho 
Nacional de Trânsito (Con-
tran). Com a mudança pro-
posta, a gravação/remar-
cação de chassi poderá ser 
feita no mesmo local onde é 
realizada a troca dos vidros, 
facilitando o processo e con-

tribuindo para a regulariza-
ção dos veículos.

“A medida pode trazer 
benefícios significativos. Ela 
simplifica e agiliza o proces-
so para os proprietários de 
veículos, evitando desloca-
mentos desnecessários e 
facilitando a regularização 
dos veículos. Além disso, a 
medida contribui para a re-
dução da circulação de veí-

culos em situação irregular, 
o que é fundamental para a 
segurança no trânsito e para 
a prevenção de crimes como 
clonagem”, afirma o deputa-
do Soratto.

A indicação do deputado 
Soratto foi encaminhada ao 
presidente do Detran, para 
análise e possível implemen-
tação da mudança na legis-
lação.
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Vereadores participam de debate sobre insta-
lação da internet 5G no sul do Estado 

Na quinta-feira (17), o vereador Michell Nunes (PSL) jun-
to com o vereador suplente, Matheus Gelinski (PSDB), par-
ticiparam da Audiência Pública realizada pela Câmara Mu-
nicipal de Criciúma para debater a instalação da internet 
5G no sul do Estado.  

O encontro, proposto pelo vereador de Criciúma Nícola 
Martins (PSDB), contou com a presença de vereadores e 
prefeitos da região, do Deputado Estadual e membro da 
Comissão de Economia, Ciência, Tecnologia, Minas e Ener-
gia da Alesc, Bruno Souza (NOVO), representantes das ope-
radoras Vivo, Tim e Claro e também da Associação Catari-
nense de Tecnologia (ACATE). 

O padrão 5G, 20 vezes mais rápido que o 4G, oferecerá 
internet de alta velocidade em todas as capitais do país até 
o dia 31 de julho de 2022. Para os demais municípios há 
um cronograma para a instalação nos próximos anos, mas 
para isso, suas legislações devem estar em conformidade 
com as normas para o recebimento da nova tecnologia. Em 
novembro de 202, a Unifique junto com a Copel, formaram 
o Consórcio 5G da região Sul do Brasil (PR, SC, RS) para a 
instalação.  

Segundo o vereador Michell, a audiência serviu para 
trazer uma visão regional da pauta e desmistificar alguns 
questionamentos quanto ao 5G. “Queremos que Imbituba 
saia na frente e atualize sua legislação, pois mesmo com 
um cronograma para a chegada do 5G, se a cidade estiver 

com a legislação pronta antes das demais, ela pode ter uma 
vantagem na hora da instalação. Estamos trabalhando e 
estudando a adequação da lei necessária para nas próxi-
mas semanas levá-la ao plenário da Câmara Municipal de 
Imbituba”, afirma o vereador. 

 Ainda de acordo com o vereador, a nova tecnologia afe-
tará diretamente no dia a dia da população, proporcionan-
do uma comunicação mais veloz, contribuindo para servi-
ços online como aulas à distância e telemedicina. Também 
facilitará a implementação de projetos inovadores nos 
municípios, tornando-os verdadeiras Smart Cities (cidades 
inteligentes). 

“O presidente da Câ-
mara, vereador Elísio 
Sgrott, e o vice-prefei-

to do município, Clésio do 
Marcão, estiveram reunidos 
com o deputado José Milton 
Scheffer, que garantiu atra-
vés de emenda os recursos 
necessários para a aquisição 
do equipamento”

 O presidente da Câ-
mara de Vereadores de 
Imbituba, vereador Elísio 
Sgrott, e o vice-prefeito 
de Imbituba, Antônio 
Clésio Costa, estiveram 
em Florianópolis na últi-
ma terça-feira (22) reu-
nidos com o deputado 
estadual do PP, José Mil-
ton Schaeffer, em Floria-
nópolis.  

O encontro aconte-
ceu no gabinete do de-
putado, na Assembleia 
Legislativa do Estado, e 

serviu para tratar de as-
suntos importantes para 
o município, entre eles, 
viabilizar recursos para a 
aquisição de uma máqui-
na retroescavadeira que 
deve equipar a patrulha 
mecanizada agrícola da 
Secretaria de Agricultura 
e Pesca da Prefeitura de 
Imbituba.  

“O equipamento será 
muito útil e deve auxiliar 
nos trabalhos de drena-
gem, na manutenção de 
estradas e dos caminhos 
de pesca, na construção 
de açudes entre outros 
importantes serviços, 
beneficiando especial-
mente os agricultores fa-
miliares e pescadores ar-
tesanais do município”, 
destacou Elísio Sgrott.

Além do presidente do 
Legislativo e do vice-pre-

feito, estiveram presen-
tes à reunião, o secretá-
rio municipal de Desen-
volvimento Sustentável, 
Agrícola e da Pesca, Die-
go Leopoldo.  

O presidente da Câma-
ra informou que a publi-
cação da portaria com a 
destinação dos recursos 
deve ser publicada em 
meados de março.  

“O deputado Zé Mil-
ton destacou que já em 
março será publicada a 
portaria com a destina-
ção dos R$ 400 mil via 
Emenda Parlamentar de 
seu gabinete para a Pre-
feitura Municipal de Im-
bituba; em ato contínuo, 
a Prefeitura publicará o 
edital da licitação para 
a aquisição da máquina, 
uma retroescavadeira 
com cabine”, finaliza Elí-

12  “Acompanhe os principais destaques do Lesgislativo de Imbituba”

Progressistas de Imbituba buscam recursos para a aquisição de 
retroescavadeira para a Secretaria de Agricultura e Pesca
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Rua 03 de Outubro, 49 - Centro - Imbituba - SC
www.tomazimoveis.com.br

(48) 3355-3360 / (48) 99933-0100

Nesse dia queremos expressar ainda mais nossa
gratidão a todas as mulheres fortes, inteligentes,
dedicadas e guerreiras que estão a nosso redor! 

Diaiai Intntn etet rere nanan caca icic oioi nono anan lala dadad Mulhlhl eheh rereDia Internacional da Mulher
Parabéns Mulher pelo seu dia!!Parabéns Mulher pelo seu dia!!



Popular Catarinense - 08 de Março/20246

Encapuzado invade casa e mata homem 
na frente da esposa no Sul de SC

IMBITUBA

DENGUE

O Procon de Tubarão realizou sua pesqui-
sa mensal de preços da cesta básica nesta 
quinta-feira (29), abrangendo dez estabele-

cimentos comerciais, incluindo mercados e super-
mercados na região.

Monitoramento de preços em Tubarão
Foram analisados os valores de 16 produtos essen-

ciais em cada local pesquisado, totalizando 160 preços 
referentes à cesta básica tradicional.

Variação de preços
O levantamento revelou uma ampla variação nos 

custos, com o valor mais baixo da cesta básica alcan-
çando R$ 77,81 e o mais alto atingindo R$ 106,60.

Estímulo ao consumo consciente
O objetivo do Procon com essa iniciativa é moni-

torar os estabelecimentos, promovendo o consumo 
consciente através da informação prévia dos preços 
praticados, fornecendo subsídios para que o consumi-
dor possa fazer escolhas mais conscientes.

Para mais detalhes, a pesquisa completa está dis-
ponível em anexo. Em caso de dúvidas ou denúncias, 
entre em contato com o Procon pelo telefone (48) 
3621-9818 ou pelo e-mail procon@tubarao.sc.gov.br. 
O atendimento presencial é realizado no Facilita Tuba-
rão, na Rua Teresa Cristina, 236, Oficinas, de segunda 
a sexta-feira, das 8h às 18h, sem fechar ao meio-dia.

N a noite de quarta-feira (6), a 
Guarnição da Polícia Militar foi 

acionada para uma possível 
ocorrência de homicídio em Imbituba, 

no Sul catarinense. Segundo a Polícia 
Militar (PM), o suspeito invadiu a resi-

dência da vítima, efetuou os disparos na 
frente da esposa e fugiu do local.

Ao chegarem no local, a guarnição 
conversou com a esposa da vítima, que 
informou que estava na residência com 

seu companheiro, quando um homem 
encapuzado invadiu a casa e subiu a 

escada de acesso ao quarto do casal. Ele 
teria apontado a arma para a mulher e, 
em seguida, em direção ao jovem, efe-

tuando disparos e atingindo a vítima na 
região do tórax.

Ainda de acordo com a guanição, após 
os disparos, o suspeito fugiu do local em 

um veículo escuro. Os bombeiros tam-
bém estiveram no local e constataram a 

morte do jovem de 22 anos.
Além disso, a PM constatou que o 

jovem possuía envolvimento com o 
tráfico de drogas. Diante do ocorrido, a 

guarnição isolou a área até a chegada da 
Polícia Civil, IGP (Instituto Geral de Perí-
cias) e IML (Instituto Médico Legal), que 

assumiram a ocorrência.

Vigilância em Saúde 
registra 37 focos do Aedes 
Aegypti em Imbituba
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Na sexta-feira (1º), a Pre-
feitura de Imbituba através 
da Secretaria de Educação, 
Cultura e Esporte – SEDU-

CE, inaugurou um moderno 
Laboratório de Ciências na 

Escola Municipal Pe. Dr. Ita-
mar Luiz da Costa, do bairro 

Guaiúba.

O Laboratório recebeu 
em homenagem, o nome da 

Profª Maria Goret da Silva 
Campos. “Professora dos 

anos iniciais, deixou sua mar-
ca de amor à docência. Fez 

parte da vida de muitos alu-
nos e famílias da comunida-

de. A homenageamos dando 
seu nome a este laboratório, 
para que sua história na edu-
cação nunca seja esquecida”, 

destacou a Secretária de 
Educação Rafaela Pereira de 

Mello.

Estavam presentes no 
evento de inauguração o fi-

lho caçula de Maria Goret Fa-
brício Campos e o viúvo João 

Batista Campos. “Ela partiu 
há cinco anos e não tínhamos 

a ideia do carinho que as 
pessoas tinham por ela. Ela 

era muito dedicada e gos-
tava de ser professora. Aos 

domingos, enquanto corrigia 
as provas, quando um aluno 
não ia bem ela sempre dizia 

que precisava ajudar. Ela era 
dedicada e se preocupava 

que o ensino fosse importan-
te para os alunos”, destacou 

Fabrício.

O laboratório de Ciências 
é o primeiro do município e 

teve um custo de R$ 260 mil 
reais. Com equipamentos 

modernos, a ideia é ampliar 
para outras escolas no futu-
ro. “Que bom que podemos 

ter em nosso município 
uma infraestrutura capaz 

de oferecer uma educação 
diferenciada aos jovens. É 

diferente a gente estudar ci-
ências olhando num livro do 
que fazendo experimentos. 

Mostrando na prática o que a 
gente vê nos desenhos”, des-
tacou o prefeito Rosenvaldo 

da Silva Júnior e completa, 
“vale a pena investir em 

educação, pois sabemos que 
lá na frente vamos entregar 
para nossa cidade cidadãos 

melhores”.

A sala ficará disponível 
para que alunos de outras es-
colas também possam visitar 
e estudar nela. Duas profes-
soras de Ciências ficarão em 
tempo integral no laborató-
rio, Renata Martins Caçador 
e Fernanda Olívia Drumond.

IMBITUBA

Mulheres na 
Infraestrutura

CCR VIA COSTEIRA

Na CCR Rodovias, elas já são 
quase metade dos líderes 

O setor de infraestrutura ainda é marcado pela baixa 
participação feminina na força de trabalho. Levanta-
mento do Insper aponta que apenas 16% das vagas de 
liderança nesta área são preenchidas por mulheres.

A CCR Rodovias, que mantém 11 concessões em 5 
estados do país (Santa Catarina, São Paulo, Rio Grande 
do Sul, Rio de Janeiro e Mato Grosso do Sul) – totalizan-
do 3.615 quilômetros de via, atingiu em 2023, a marca 
de aproximadamente 40% de mulheres na liderança, 
número 150% maior que a média do levantamento do 
Insper. Além disso, metade de toda força de trabalho da 
CCR Rodovias é composta por mulheres.

Na prática, há mulheres atuando em todas as áreas, 
como Conservação Rodoviária, Engenharia, Atendi-
mento Pré-Hospitalar (APH) – popularmente conhe-
cido como Resgate – nos guinchos leves, pesados, nas 
inspeções de tráfego, por exemplo. Elas também estão 
presentes no Centro de Controle Operacional (CCO), 
no serviço de 0800 das concessionárias, e nas áreas de 
tecnologia, que agregam os equipamentos de apoio à 
operação.

As unidades do Grupo CCR incentivam a participação 
de mulheres, a partir de diversos cursos de aprimora-
mento e capacitação, bem como na divulgação de va-
gas destinadas a elas. Estas medidas permitiram que o 
número de líderes mulheres crescesse, em 2023, cerca 
de 15% em comparação a 2022.

Ellen Cristina Mazzieri é gerente de Pessoas na CCR 

Rodovias e conta sobre a experiência ao longo de todo 
esse processo de incentivo à liderança feminina dentro 
do Grupo. “A agenda de Diversidade está no centro da 
nossa estratégia e permeia nossas conversas diárias, 
o que reforça nosso compromisso em refletir a repre-
sentatividade da nossa sociedade em nosso quadro de 
Pessoas”, explica.
 
Presença feminina é marcante na 
CCR ViaCosteira

 
Celebrando a Semana Internacional da Mulher, a pre-
sença feminina na CCR ViaCosteira ganha destaque. 
Desde sua chegada a Santa Catarina, a concessionária 
tem deixado sua marca não apenas na BR-101 Sul/SC, 
mas em todas as regiões onde atua no sul catarinense.

E um dos principais diferenciais da concessionária é a 
significativa participação feminina. As mulheres corres-

pondem a 62% do quadro de profissionais. Além disso, as mulheres estão 
presentes em setores estratégicos como Engenharia, Centro de Contro-
le Operacional (CCO) e Atendimento Pré-Hospitalar (APH) do Serviço de 
Atendimento ao Usuário (SAU).

Um exemplo inspirador é a Engenheira Drielly Menosso, supervisora de 
engenharia na BR-101 Sul/SC. Responsável pelo monitoramento e acom-
panhamento das obras ao longo da rodovia, ela é uma das sete mulheres 
que lideram as atividades de engenharia no trecho sul catarinense, entre 
Paulo Lopes e Passo de Torres.

Drielly destaca: “Fazer parte desse time é uma honra e um desafio 
constante. Estamos aqui para mostrar que as mulheres podem e devem 
ocupar espaços de liderança em todos os setores.”

É fundamental ressaltar que 48% dos caros de liderança na empresa 
são ocupados por mulheres. Essas posições englobam líderes, superviso-
ras e coordenadoras, por exemplo.

Com a participação ativa e qualificada das mulheres, a CCR ViaCosteira 
reafirma seu compromisso com a igualdade de gênero e a valorização do 
talento feminino em todos os níveis da organização.

Uma Homenagem Iluminada ao 
Dia Internacional da Mulher

Em uma reverência ao Dia Internacional da Mulher, a Ponte Anita Ga-
ribaldi, símbolo de força e beleza, ganhará uma nova tonalidade em sua 
iluminação cênica a partir desta sexta-feira (8). Celebrando não apenas a 
efeméride, mas também simbolizando a força feminina representada por 
Anita Garibaldi. A ponte destaca-se como um ícone que vai além de sua 

Educação inaugura primeiro 
Laboratório de Ciências na Guaiúba
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Cerpalo amplia rede 
de distribuição com novo 

alimentador

PAULO LOPES E IMBITUBA 

As obras de ampliação da 
rede de distribuição da 
Cooperativa de Eletrici-

dade de Paulo Lopes (Cerpalo) 
avançaram, nesta segunda-feira 
(4), com a instalação de cabos 
do novo alimentador de energia 
elétrica da cooperativa, o CIB-05. 
O investimento visa reforçar a 
qualidade do fornecimento ener-
gético na região do limite entre 
Paulo Lopes e Imbituba, gerando 
um sistema ainda mais eficiente 
para a comunidade.

O novo alimentador CIB-05 terá 
um papel fundamental, ao divi-
dir a carga do atual alimentador 
CIB-03, estendendo-se até Paulo 
Lopes. Este progresso resultará 
em benefícios para os moradores 
dos bairros mais ao sul do muni-
cípio de Paulo Lopes, como Bar-
rinha, Espraiado, Penha, Cedro e 

Laranjal, bem como para o bairro 
Penha de Imbituba, na divisa dos 
dois municípios.

Os trabalhos em andamento 
estão situados às margens da 
BR-101, no Km 271, bairro Ara-
çatuba, em Imbituba. Conforme 
o engenheiro eletricista, respon-
sável pelo departamento téc-
nico da Cerpalo, Gleycon João 
Correia, para garantir a robustez 
da infraestrutura, a Cerpalo está 
utilizando postes de concreto de 
12 a 14 metros de altura. Essas 
estruturas serão o suporte para a 
instalação de cabos de alumínio 
protegido de 185mm, asseguran-
do uma operação estável da rede 
elétrica. De acordo com o plane-
jamento estabelecido, as obras 
devem ser concluídas em 40 dias.

O presidente da Cerpalo, Moa-
cir Nasário Alves, o Moka, expres-
sou a satisfação com os avan-

ços da obra. “Este investimento 
representa o compromisso da 
Cerpalo em fortalecer a infraes-

trutura elétrica de nossa região, 
proporcionando um serviço de 
alta qualidade aos nossos clien-

tes e associados, contribuindo 
para o desenvolvimento de nossa 
comunidade”, disse Moka.
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Você já parou para refletir hoje sobre 

a importância da água e sobre o que 

você tem feito para economizá-la?
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Histórico para SC:  Carol De 
Toni é eleita presidente da CCJ

CÂMARA FEDERAL

A primeira mulher catarinense a assumir a princi-
pal Comissão da Câmara dos Deputados

A deputada Caroline De Toni foi eleita, com 49 vo-
tos, presidente da Comissão de Constituição e Jus-
tiça e de Cidadania (CCJ) da Câmara dos deputados. 
É a primeira mulher catarinense e a 2ª parlamentar 
do estado a assumir o comando da comissão mais 
importante da Câmara. Reeleita em seu segundo 
mandato, foi indicada pelo PL, mesmo em meio à 
resistência do governo Lula e de parlamentares da 
esquerda.

A CCJ é a maior Comissão da Câmara e por ela 
passam todos os projetos e emendas aprovados por 
outras comissões e tem o papel de analisar a cons-
titucionalidade e juridicidade das propostas, com 
poder de veto sobre as proposições que considerar 
contrárias à legislação.

Ao tomar posse, Carol disse que os parâmetros 
de sua atuação serão pautados na Constituição da 
República e no Regimento Interno da Câmara dos 
Deputados.

“É uma honra muito grande assumir o maior co-
legiado de comissões da casa, e podem ter certeza 

que encararei com muita responsabilidade essa po-
sição institucional, com uma gestão com transpa-
rência, equilíbrio, ouvindo todas as bancadas, como 
tem que ser, respeitando a proporcionalidade par-
tidária, princípio balizador de todo o regimento, o 
que deve também se refletir na pauta da comissão”, 
ressaltou.

Carol também pontuou que em sua gestão não 
haverá metas quantitativas de aprovação de leis, 
serão pautadas as que de fato sejam realmente 
boas e que correspondam os principais problemas 
da sociedade.

“Muitas vezes, reclamamos, com razão, dos pe-
rigos do ativismo judicial, mas também temos que 
olhar de modo crítico a nossa esfera de atuação e 
ver os perigos dos excessos no Poder Legislativo. 
Sem excesso de regulamentação da vida civil, que 
cerceia a liberdade das pessoas e traz cada vez um 
Estado maior e mais inchado. A gente não conse-
gue ter estabilidade e segurança jurídica no país 
com tantas leis. Então precisamos discutir projetos 
que realmente tragam autonomia, independência 
e liberdade pro povo brasileiro, um povo cheio de 

potencial, que quer criar, inovar e construir sem ficar dependendo 
do Estado”, explicou a nova presidente.

Biografia

Carol De Toni, como é mais conhecida, é catarinense, nascida em 
Chapecó, advogada por profissão, mestre em Direito Público e ati-
vista conservadora desde 2010. Foi reeleita deputada federal por 
SC em 2022, tendo sido a mais votada da história do estado com 
227.632 votos (5,72%). Em 2023 foi considerada a parlamentar mais 
oposicionista do Congresso, segundo dados do Radar do Congresso.

No ano passado foi a presidente do Fórum Parlamentar Catarinen-
se, onde representou os 16 deputados e 3 senadores de SC. Atua 
firmemente na defesa da vida, das liberdades de expressão e de 
imprensa e na defesa da propriedade privada. Tem trabalhado em 
favor de agricultores prejudicados pelas demarcações de terras indí-
genas e atuou incessantemente na CPI do MST, em 2023.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA   

COOPERATIVA VALE DO RIO DUNA 

CNPJ 44.257.745/0001-06           NIRE 42400026583 

 

 

Em conformidade com a legislação do cooperativismo, é convocado todos os interessados 

para a Assembleia Geral Ordinária da COOPERATIVA VALE DO RIO DUNA, a realizar-se no dia 

19 de março de 2024, na Rua Nicolau Bartolomeu da Rosa Matos, n° 955, Centro, 

Imbituba/SC - CEP: 88780000, às 18:30hrs em 1° (primeira) convocação, com dois terços do 

número de sócios; caso não haja número legal, ás 19:30hrs em 2° (segunda) convocação, com 

a metade e mais um dos sócios; ou ás 20:30hrs em 3° (terceira) convocação, com mínimo de 

dez sócios, para deliberarem sobre as seguintes pautas: 

 

ORDEM DO DIA 

I. REFORMA ESTATUTARIA: Alteração dos Artigos 24°, 45°, 46°, 56° e exclusão do § 4º do 

Art. 46°; 

II. Prestação de contas dos órgãos de administração  acompanhada do parecer do Conselho 

Fiscal referente ao exercício 2023; 

III. Eleição e posse dos membros do Conselho de Administração; 

IV. Eleição e posse dos membros do Conselho Fiscal; 

V. Apreciação dos associados admitidos e demitidos,  eliminados ou excluídos; 

VI. Outros assuntos de interesse social. 

 

 

Imbituba/SC, 06 de março de 2024 

 

 

_________________________________________ 

Ruan Gonçalves Mendoça  

Presidente 

COOPERATIVA VALE 
DO RIO 
DUNA:4425774500010
6

Assinado de forma digital 
por COOPERATIVA VALE DO 
RIO DUNA:44257745000106 
Dados: 2024.03.07 10:56:03 
-03'00'

PUBLICAÇÃO LEGALPUBLICAÇÃO LEGAL
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ELI 
GARCIA

Save The Date 11 de maio, 
Dj Arana em Imbituba

 
Um dos Djs mais ouvidos pela galera jovem é o Dj Ara-

na. Ele e sua tropa serão exclusivos em Imbituba no dia 
11 de maio para uma apresentação única. O mandelão 
irreverente sendo apresentado em um show com passi-
nhos criados pelo próprio artista. Segundo o organiza-
dor do evento, Heliton Vieira, em menos de 24h foram 
vendidos mais de 300 ingressos antecipados. Haverá 
uma área vip Em frente ao palco, para as pessoas que 
quiserem ficar mais próximas do artista e ver bem de 
perto a apresentação de aproximadamente uma hora e 
meia. Além do Dj Arana, o Dj Teddy também faz um set 
de funk, transitando em outras vertentes do gênero. O 
evento será no Praia Eventos, entretanto, devido a uma 
grande procura de ingressos, existe a preocupação de 
algumas pessoas atrasadas não conseguirem seu convi-
te. “É importante que as pessoas que não querem perder este evento comprem o mais rápido possível seu 
convite, pois é bem provável que vários dias antes da data não haja mais ingressos disponíveis. E no local 
não haverá bilheteria”. Comenta Heliton. O Dj Arana é uma das atrações mais esperadas do momento, e sem 
dúvidas nenhuma, vai movimentar e fomentar todo o setor econômico da cidade. 

 

El Coyote para pessoas de bom gosto 
 
O Clube El Coyote que tem como idealizador o Rodrigo Barão, vai apostar também nas noites de quinta-

-feira. Um formato diferente, apenas no espaço do hall de entrada. Um espaço menor e muito bonito, com 
uma decoração linda e confortável para as pessoas que querem curtir uma noite de quinta agradável . No 
repertório, música eletrônica de alto nível, um funk mais conceito e porque não um sertanejo dançante. Sem 
duvidas nenhuma o público bonito que sai nas para outras cidades irão ficar muito satisfeitas em poder curtir 
sem precisar sair de Imbituba. 

GATA DA SEMANA

Ela é bonita, gostosa e talentosa. Dj Isa Bernar-
di esbanja beleza e simpatia pelas pistas el que se 
apresenta. 
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Dr Odilon Gomes Aumpção Filho
Cirurgia Geral e Urologia

CRM/SC 4140

(48) 3255-1292
(48) 3255-3469
(48) 99688-1678

CEP 88780-000 - Imbituba/SC
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CRC: 011056/0

Contabilizando sucessos, Planejando resultados 

(48) 99908-8757(48) 3255-0384 Rua Ernâni Cotrim, 296 - Sala 202 | Centro 

Incorporação Imobiliária | Acessoria Contabil  |  Holding
BPO Financeiro | Planejamento Tributario | IRPF  |  MEI

Regularização de Obras na RFB  |  Funcionarios Domesticos 

Acesse todos nossos meios de 
comunicação através do QR code

A melhor opção para movimentação
 de graneis no Sul do Brasil.
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MULHERES GRANDEMENTE NESTE DIAMM
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(48) 99634-3077
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Durante a 5ª sessão ordinária de 
2024, da Câmara Municipal de 
Imbituba, na licença do vere-

ador Valdir Rodrigues, tomou posse o 
suplente de vereador Renato Ferreira.

O agora vereador, Renato Ferreira, 
concorreu a sua primeira eleição a ve-
reador no ano de 2020, pelo PSD, na 
coligação encabeçada por Christiano 
Lopes, realizando uma boa votação que 
lhe rendeu a colocação de 3º suplente.

Renato já concorreu a outros tipos 
de eleições, como no Sindicato dos Es-
tivadores, onde por 3 oportunidades foi 
eleito Presidente. Também participou 
de eleições e diretorias de clubes, como 
o IAC – Imbituba Atlético Clube, onde 
faz parte do Conselho. Já foi Presiden-
te do Lions Club de Imbituba, e sempre 

teve uma participação ativa na vida co-
munitária e social de nossa cidade.

É cidadão Imbitubense, atuante na 
classe dos Estivadores do Porto de 
Imbituba, na profissão que herdou de 
seu Pai, durante muitos anos, até a sua 
aposentadoria.

Posteriormente, migrou para o ramo 
empresarial, especialmente no comér-
cio varejista da cidade, que teve suas 
primeiras lojas fundadas pela família 
Ferreira. 

Atualmente, a família Ferreira ainda 
possui importante papel no Comércio 
de nossa cidade, sendo que possui ir-
mãos, filhos, sobrinhos que são pro-
prietários de conhecidas Lojas de Imbi-
tuba, como a Comercial Ferreira, tradi-
cional loja que foi fundada por seu Pai, 

Odormiro Ferreira, há mais de 35 anos, 
e perdura até hoje contribuindo para 
a geração de empregos e desenvolvi-
mento de nossa cidade.

Renato é morador do bairro Paes 
Leme e, juntamente com sua Esposa 
Maria Alaíde, também desenvolveram 
trabalhos sociais, com participação ati-
va em entidades religiosas, Ongs, asso-
ciações e afins. 

Como vereador, pretende encami-
nhar projetos e indicações para me-
lhorias em nossa cidade, com olhar 
atento para a geração de empregos, 
o trabalho portuário, o crescimento 
econômico, o comércio local e o de-
senvolvimento social e sustentável 
para a qualidade de vida das famílias 
Imbitubenses.

Um grave acidente foi re-
gistrado no início da tar-
de desta quinta-feira, dia 

7, em Lauro Müller. O condutor, 
40 anos, de um veículo Fiat Uno, 
perdeu o controle da direção, ca-
potou, caindo de uma ponte de 
cerca de 30 metros de altura. 

O Corpo de Bombeiros e o 
Samu prestaram o primeiro 
atendimento, retirando a vítima 
da ribanceira com equipamen-
to especializado. Na sequência, 
a equipe do Sarasul realizou a 
avaliação e o atendimento avan-
çado.

A vítima ficou politraumatiza-
da com lesão em coluna toracica 
e lombar. Após a devida estabili-
zação clínica, o condutor foi des-
locado para tratamento especia-
lizado no Hospital São José, em 
Criciuma. 

Durante a 5ª Sessão Ordinária, que 
ocorreu na segunda-feira, dia 
04/03, nas dependências da Câ-

mara de Imbituba, os vereadores apro-
varam, por unanimidade, o Projeto de Lei 
n° 5.590/2024, do Poder Executivo Muni-
cipal, que institui o auxílio-alimentação 
aos servidores públicos integrantes dos 
quadros permanentes, suplementar, de-
tentores de contratos temporários, em 
comissão da Administração Pública Mu-
nicipal de Imbituba e conselheiros tutela-
res, e dá outras providências.

De acordo com informações da Prefei-
tura Municipal, já na terça-feira, a Lei nº 
5.473/2024 que viabiliza o auxílio-alimen-
tação foi sancionada pelo Prefeito em 
exercício, Clésio do Marcão. O servidor 

receberá o auxílio proporcional aos dias 
trabalhados e conforme a carga horá-
ria, sendo pago diretamente em folha 
de pagamento nos quatro primeiros 
meses de vigência da lei e, posterior-
mente, por meio de cartão auxílio-ali-
mentação.

Os valores ficaram estipulados em 
90,2935 UFMs mensais para servido-
res que cumprem jornada de 40 horas 
semanais; 67,7201 UFMs mensais para 
servidores que fazem 30 horas sema-
nais e 45,1467 UFMs mensais para ser-
vidores com expediente de 20 horas 
semanais.

O auxílio-alimentação não será con-
cedido ao servidor que não esteja em 
efetivo exercício, inclusive por motivo de 

cessão a outro órgão ou entidade; que 
esteja afastado por motivo de penalida-
de administrativa, nos casos previstos em 

Lei; esteja afastado por motivo de reclu-
são ou for cedido por outros órgãos ao 
Poder Público.

Câmara aprova Projeto de Lei que viabiliza 
auxílio-alimentação aos servidores públicos municipais

Suplente Renato Ferreira (PSD) assume 
pela primeira vez como Vereador

“Acompanhe os principais destaques do Legislativo”

Motorista perde controle 
de carro, capota e cai 
de ponte de cerca de 30 
metros de altura

LAURO MÜLLER
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Receberá Congresso de Municípios da FECAM em abril 

IMBITUBA

 

O pré-candidato a prefeito 
de Imbituba pelo União 
Brasil, Fernando Rosa, res-

pondeu ao chamado dos morado-
res do bairro Nova Brasília, enga-
jando-se em uma visita detalhada 
para compreender a crítica situa-
ção enfrentada pela comunidade.

Ao andar pelas ruas, Fernando 
testemunhou de perto a falta de 
manutenção nas estradas, agra-
vada pela ausência de iniciativas 
efetivas do poder público em fazer 
os projetos e executar a devida pa-
vimentação e drenagem, resultan-
do em alagamentos e impedindo o 
tráfego em diversas vias.

Em resposta à urgência da situ-
ação, Fernando Rosa expressou 
sua determinação em abordar 
os desafios enfrentados pelos 
residentes de Nova Brasília junto 

aos responsáveis, ou seja, o Poder 
Público Executivo

Em uma declaração, Fernando 
declarou: “A visita a estas ruas no 
bairro só reforçou que urge a ne-
cessidade de ações imediatas pela 
Prefeitura de Imbituba. A popula-
ção merece condições dignas de 
mobilidade e segurança. Precisam 
serem implementadas medidas 
eficazes para a infraestrutura do 
bairro com o máximo de brevidade 
possível.” 
As ruas do bairro, em muitos casos, 
estão alagadas, chegando a um 
ponto crítico que inviabiliza o tráfe-
go. Este cenário alarmante levanta 
questões sobre a qualidade de vida 
dos residentes e destaca a necessi-
dade de intervenção e a população 
claramente não está feliz com essa 
triste realidade.

A cidade de Balneário Camboriú foi 
escolhida para receber a terceira 
edição do COMAC-SC – Congresso 

de Municípios, Associações e Consórcios, 
maior evento municipalista do sul do Bra-
sil. Realizado pela Federação de Consórcios, 
Associações e Municípios de Santa Catarina 
(FECAM), o evento reunirá chefes do exe-
cutivo municipal de todo o Estado, além de 
vice-prefeitos, secretários, gestores, servi-
dores públicos, empresários e especialistas. 
As inscrições são gratuitas para os partici-
pantes, e já podem ser realizadas no site 
bit.ly/comac-sc-2024.

Com o tema “Governança rumo ao futuro 
das cidades”, a programação será dividida 
em três eixos temáticos: resiliência urbana, 
inovação e tecnologia e vedações e limita-
ções eleitorais. “Estamos vivendo um ce-
nário de mudanças, e nós, como gestores, 
precisamos estar em constante atualização 
para acompanhar essas transformações e 
continuar proporcionando serviços públicos 
de qualidade para a sociedade, e o COMAC 
é uma excelente oportunidade para con-
gregarmos os municípios neste sentido”, 
afirmou o presidente da FECAM, Fabrício 
Oliveira, que é prefeito de Balneário Cam-
boriú, durante a cerimônia de lançamento 
do evento, ocorrida na última terça-feira (5) 
na sala da FECAM na Assembleia Legislativa 
de Santa Catarina.

Prefeitos de todas as regiões do Estado já 
confirmaram presença no COMAC-SC 2024. 
Com um público esperado de 5 mil pessoas, 
entre elas cerca de 1.500 gestores públicos, 
o Congresso ocorrerá exatos seis meses an-
tes das eleições municipais. A presença do 

governador, Jorginho Mello, também é es-
perada para a cerimônia de abertura.

As palestras estão divididas em quatro 
palcos centrais e simultâneos, permitindo 
que o público possa circular entre as apre-
sentações e visitar a feira de negócios, que 
está maior – serão 79 estandes, com área 
também para exposição de maquinários. A 
programação contará com temas relevan-
tes para os municípios catarinenses, como 
a regionalização do saneamento, o impac-
to dos efeitos climáticos na administração 
pública, mobilidade urbana, educação em 
tempo integral, reforma tributária, além da 
apresentação de 40 boas práticas selecio-
nadas.

FERNANDO ROSA É CONVIDADO A VISITAR RUAS 
ABANDONADAS PELO PODER PÚBLICO

BALNEÁRIO CAMBORIÚ
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